



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 145

Managua, 10 de Julio 2020

Por: Valeria Díaz Álvarez

Fortaleciendo la seguridad ciudadana en Chontales



Sin escatimar esfuerzos, bajo sol o lluvia, los Centinelas de la Alegría, en el departamento de Chontales, trabajan a diarios para garantizar la seguridad y tranquilidad de las familias y comunidades de los diez municipios de este departamento del centro del país.

De cara a la prevención de accidentes en Chontales

En el municipio de Villa Sandino, departamento de Chontales, Agentes de Tránsito se encuentran de cara a la prevención de los accidentes de tránsito, realizando diferentes acciones para prevenir la ocurrencia de este flagelo, que deja luto y dolor a las familias nicaragüenses.



Garantizando derechos a los privados de libertad en Boaco

En la Delegación Policial de Boaco, los privados de libertad reciben las visitas de sus familiares, garantizando los derechos de cada uno de los reclusos en las celdas preventivas. Durante el horario de visita se toma las medidas de prevención e higiene para evitar contagios del Covid-19.



Plan Carretera en Boaco



Vigilantes, así se encuentran oficiales de la Delegación Policial de Boaco, en el tramo de carretera entre el kilómetro 70 al 91, acciones de cara a la prevención de la ocurrencia de accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias.

Rescatan tigrillo en empalme de Boaco



Al Ministerio del Ambiente y Recursos Naturales MARENA, fue entregado un tigrillo ocupado en un retén policial en el empalme de Boaco, en horas de la madrugada de este viernes 10 de julio, como parte de la preservación de especies en peligro de extinción.



Seguridad en el campo Nueva Guinea



En la Colonia Naciones Unidas en Nueva Guinea, los azulitos a diario realizan diferentes acciones de cara a la seguridad de las zonas rurales y montañosas de este municipio de la Región Autónoma Costa Caribe Sur, a fin de que los productores, agricultores y ganaderos desarrollen sus jornadas cotidianas en seguridad.

Oficiales de El Rama recibe adoctrinamiento Policial

Las Fuerzas Policiales de la Delegación Policial del municipio de El Rama, en la Región Autónoma Costa Caribe Sur están recibiendo adoctrinamiento policial, tales como; Cortesía Policial, Izado y Arreado de los símbolos Patrios.



www.policia.gob.ni

Estímulos a destacados en Mulukukú

Oficiales y personal civil del municipio Mulukukú, en la Región Autónoma Costa Caribe Sur recibieron regalos por desempeño, esto como parte de los estímulos que otorga la Institución Policial, al personal que se destacan en el cumplimiento de sus misiones encomendadas.



Incautan 150 libras de marihuana en Villanueva, Chinandega

A través de un Retén Policial ubicado en el kilómetro 189, sector del Jicarito, municipio de Villanueva en el departamento de Chinandega, se logró la incautación de 150 libras de marihuana, oficiales observaron una motocicleta conducida por sujeto desconocido y acompañado por otra persona, quienes desatendieron la señal de alto y se dieron a la fuga. Patrulla policial dio persecución, localizando una motocicleta y dos cajas de cartón conteniendo 150 óvulos con hierba color verde, en la prueba de campo dio positivo a marihuana, con un peso de 150 libras.



Capacitación a personal policial y civil en Chinandega



Las fuerzas policiales y el personal civil de la Delegación Policial de Chinandega, se encuentran en un proceso de capacitación en temas orientados por la Jefatura Nacional, tales como el estudio del reglamento Disciplinario, Beneficios del Fondo de Compensación, los Derechos y Beneficios del Régimen Especial de Seguridad Social. Destacamos que todos los miembros de la Institución Policial están recibiendo dicha capacitación.



Hostigamiento a focos delictivos en Chinandega

En los repartos, La Florida, Camilo Ortega y Noel Valleccillo, del departamento de Chinandega, oficiales de vigilancia y patrullaje realizan acciones de cara al hostigamiento de focos delictivos, requisas, perfilando personas de interés policial y búsqueda de circulados. También se brindó acompañamiento a un equipo de Visión Policial, quienes se encontraban realizando un recorrido para visibilizar el trabajo oportuno y eficaz de este departamento.



Ocupan cigarrillos de contrabando en Somotillo



El día de hoy 10 de julio a las 02:50 AM, mediante un retén policial ubicado en el Empalme el Escudo Kilómetro 187, carretera Guasaule - Chinandega, se detuvo un microbus, color blanco, placa M-148562, conducido por Cristian Manuel Pérez Pérez, quien transportaba de manera ilegal (Contrabando) la cantidad de 30 bultos (Cajones) de Cigarrillos de la marca GOLDEN DEER, con un valor estimado de C\$540.000 Córdobas.

Tras las investigaciones de la mercadería se trasladó a la Delegación Policial de Chinandega para ser entregada a la Dirección General de Aduanas.

Seguridad en Reserva Biológica Indio Maíz y comunidades aledañas



La Reserva Biológica Indio Maíz es considerada una de las reservas naturales mejor preservadas en Nicaragua, esta se localiza en la esquina sureste del país, bordeando el río San Juan, ahí oficiales de la Institución Policial resguardan la reserva biológica y garantizan la seguridad a las personas y familias de la comunidad Las Maravillas, municipio de El Castillo, departamento de Río San Juan.

Garantizando seguridad vial y prevención del delito en las carreteras



Prevenir los accidentes con muertes y desacelerar la actividad delictiva es la misión que ahora están ejecutando los Agentes de Tránsito en los diferentes tramos que existen en las carreteras del país, esto de acuerdo a la preparación integral que están recibiendo todos los oficiales de esta especialidad. La aplicación de las técnicas de radares, solicitar los documentos de conducción, requisa a los vehículos, entre otras acciones están siendo bien vista por los conductores.

Presencia policial en terminales de buses



Con el objetivo de garantizar la seguridad de la población que hace uso del transporte intermunicipal, compradores y vendedores en el Mercado Central de León, Raúl Cabezas Lacayo, los azulitos mantienen presencia policial, de cara a prevenir los hechos delictivos que atenten con la tranquilidad y seguridad de las familias de la capital de la revolución.

No olviden sintonizar mañana su programa Visión Policial, a partir de las 11:30 am, a través de TN8 el Canal Joven de Nicaragua.



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

En su acostumbrada intervención la Vicepresidenta de la República, Compañera Rosario Murillo informó al pueblo nicaragüense la inauguración de la Delegación Policial Salinas de Nagualapa en Tola, departamento de Rivas.

“Tenemos para la próxima semana nueva unidad de seguridad ciudadana Salinas de Nagualapa en Tola departamento de Rivas lleva el nombre de nuestro hermano el Subcomisionado Francisco Abelino López Galeano y va a atender a miles de familias, 15 mil hermanos y hermanas, 22 comunidades rurales protegiendo la vida, protegiendo el derecho al trabajo y la paz en esta región de nuestra Nicaragua”, expresó la Vice Mandataria.



Siempre activos en Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

Publicaciones

 Centinelas VP · 2 horas - 

Agentes de Tránsito presentes en las vías de la capital para garantizar seguridad vial.
#JuntoALaComunidad
#PrevenciónVial



 Consigue más Me gusta, comentarios y contenido compartido
Esta publicación tiene un mejor rendimiento que el 85 % de otras publicaciones de tu página. Promocionala para seguir obteniendo resultados excelentes.

1,964 Personas alcanzadas 403 Interacciones [Promocionar publicación](#)

116 2 comentarios 7 veces compartida

 Me gusta  Comentar  Compartir 